

## Tabrakan Truk Logging Vs Mini Bus, Dipastikan Bukan Dilokasi PT Dwima Jaya Utama

Indra Gunawan - [KATINGAN.PUBLIKKALTENG.COM](http://KATINGAN.PUBLIKKALTENG.COM)

Apr 14, 2023 - 15:45



*Gambar: Kondisi Korban Kecelakaan Antara Truk Logging Vs Mini Bus*

KATINGAN - Kecelakaan antara Truck Logging dan Mobil Mini Bus Milik masyarakat, yang diduga terjadi Subuh tadi, Jumat (14/04/04). Dari video yang berdurasi 1. 52 menit tersebut beredar di group - group pesan Whatshap.

Dalam video tersebut, terlihat sejumlah orang berjenis kelamin laki - laki dewasa, terdampar diatas tanah dengan kondisi memprihatinkan. Serta terlihat sosok yang diduga berjenis kelamin wanita, terlihat rambut panjangnya terlihat sedikit dengan kulit kepala terkelupas.



Ada satu orang kondisi korban masih bisa menggerakkan kakinya, walaupun sedikit gerakan. Dan sebagian terpisah disembak - semak belukar, dengan kondisi keadaan waktu saat itu diperkirakan menjelang subuh.

Belum diketahui pasti penyebab kejadian tabrakan itu, namun dari keterangan si Pembuat video tersebut, bahwa kejadian terjadi diareal perusahaan kayu, yang memiliki jalur khusus untuk melewatinya.

"Kejadian tabrakan Logging,.. mana polisi jam lima begini. Kasih .. kasih air... Kasihan,..ya Tuhanku," ucapnya lirih sambil menangis.

Berdasarkan sumber di group Whatshap, diduga lokasi kecelakaan terjadi di Areal Perusahaan HPH PT Erna Nangga Pinoh, Kalbar.

Hal tersebut juga belum dipastikan lokasi kejadiannya, diduga lebih dari 4 orang korban kecelakaan truk Logging.

"Informasi kejadian di daerah desa Tumbang Kalemei Kabupaten Katingan, tabrakan atau kecelakaan truck logging subuh tadi kejadiannya," sebut Panjung A Silay, Sekretaris GBB KT ini.

Namun dari pihak Perusahaan HPH PT Dwima Jaya Utama Group, perusahaan terbesar di Kalteng ini, memiliki luasan areal yang luas serta memiliki jalan holling kayu Loq terpanjang dan langsung berbatasan dengan provinsi Kalimantan Barat.

Harsono, Manager Kamp Manggo Kabupaten Katingan, HPH PT Dwima Jaya Utama. Menyampaikan kepada media ini, bahwa tabrakan yang diduga truk Logging itu bukan milik mereka, dan lokasinya juga bukan diareal lokasi Izin Usaha HPH PT Dwima Jaya Utama.

"Ngga ada mas, kapan kejadiannya. Erna Kalteng tadi areal dekat Kalbar," kata Harsono.

Sambil bertanya - tanya kepada media ini, Harsono menyampaikan bahwa di areal PT Dwima Jaya Utama tidak ada kecelakaan truk Logging dengan Mobil masyarakat, atau sebelum - belumlahnya.

Ditambahkan juga oleh Manager HPH PT Dwima Jaya Utama, site Timur, Lasmari. Dia menegaskan tidak ada kecelakaan yang diduga oleh truk Logging, diareal kerjanya.

"Bukan bang, ngga di Dwima kecelakaan itu," balasnya kepada media ini melalui pesan singkat Whatshap.